
Compte Rendu 

CA du 31 mai 2023 à la maison des sports 

 

Participants : Marion, Chaïnez, Mohamed, Fanch, Radouane et Jean-Marc 

Excusés : Oualid, Véra et Corinne 

Début à 18h45 

 

1. Organisation de l’AG du mercredi 14 juin 

 Présentation du rapport d’activité pour la saison 2022/2023 

Introduction de Radouane 

Marion fait le bilan des jeunes 

Jean-Marc fait le bilan des adultes et du reste 

 Fonctionnement futur des créneaux « jeunes » et présentation des projets 

Marion 

 Fonctionnement futur des créneaux « adultes » et présentation des projets 

Jean-Marc 

 Présentation du rapport financier 

Fanch 

 Questions diverses 

Tout le CA 

 Election des membres du conseil d’administration 

A nous de solliciter des candidat.es. 

 

Jean-Marc écrira un mail personnalisé auprès des 76 adhérents de + 16 ans (quorum à 19). 

Boissons offertes par le club et les adhérents amènent un plat ou un dessert. 

Marion s’occupe des boissons non-alcoolisées. 

Jean-Marc dans son domaine : bière, punch et vin, plus quelques cacahouètes. 

 

2. Projets Adulte 

Verdon d’octobre complet avec 2 féminines et 2 qui découvrent la GV au Verdon. 6 de GTD et 4 de clubs 

extérieurs. Demande de 800 € d’avance pour louer les voitures (OK) 

 

Marion présente son projet de stage d’initiation GV à Orpierre du 28/10 au 4/11 (2°semaine des 

vacances scolaires). 8 personnes : 6 stagiaires et 2 encadrants (Jean-Marc et un autre). 

Voyage en minibus 9 places. Hébergement au gîte des Drailles bien connu des anciens, repas du soir 

compris. Demande d’une subvention de 1500€ au club ce qui met le prix du stage à 260€ pour les 

stagiaires et 150€ pour les encadrants (à affiner). 

Décision : le CA accorde la subvention. 

 

3. Organisation des cours jeunes 

Anthony arrête les cours ados du vendredi. 

Marion fait cette proposition : 

L’an prochain les cours enfants et ados se dérouleront le même soir sur un créneau à choisir.   

Créneau n°1 : le mardi de 18h à 19h15  

Créneau n°2 : le mardi de 19h15 à 20h30  

Il y a aura 8 places enfants et 8 places ados pour chaque créneau. 

Marion écrira un règlement où il sera notoirement spécifié que les téléphones et écouteurs sont interdit 

durant la séance d’escalade. On n’est pas dans la compétition, mais on n’est pas non plus dans la 

garderie). 
 

Le créneau du mardi est réservé aux cours encadrés. Nous ne tolérons plus d’enfants avec leurs parents 

hors cours. Il faudra diffuser cette info lors des inscriptions de la rentrée. 



Il faut des encadrants pour ces créneaux. Sollicitons les jeunes du club, les parents, etc …. 

 

Précision importante suite au cafouillage de l ’année dernière : nous ne formons pas de parent/enfant. Il 

n’y a pas de créneau ni d’animation parent/enfant. Nous formons des grimpeurs autonomes et 

responsables dans le cadre des formations adultes et des cours enfants. Nous ne prenons pas de parents 

qui viennent avec leurs enfants pour être formés ensemble. 

 

4. Organisation de la rentrée 

Samedi 2 septembre : fête des sports 

Lundi 4 septembre : début de la saison et rentrée des anciens adhérents 

Mercredi 6 septembre réunion du nouveau CA pour tout boucler 

Lundi 11 septembre : inscriptions à 18h et 19h premier cours Adulte 

Mardi 12 septembre : inscriptions et/ou 1°cours Jeunes 

 

Formation des Adultes : 11/9, 18/9, 25/9, 2/10. Toute formation en dehors de ces dates est soumise à la 

bonne volonté des bénévoles (qui a ses limites). Si pas de bénévole, pas de formation donc pas 

d’inscription. 

Faire un fichier partagé en ligne pour certifier les nouveaux adhérents autonomes. 

 

Bloquer le paiement en ligne tant que les inscriptions ne sont pas ouvertes. 

 

Être clair sur les flyers et le site : 90€ d’inscription + éventuellement 10€ de location EPI ce qui fait 100€ 

encaissés par le club, plus un chèque de caution de 90€ pour l’EPI. 

 

Communication : récupérer tous les baudriers (EPI) le mardi 27 juin de 19h à 20h30 Adultes et enfants 

(dernier cours enfants). Derniers cours Ados ? on ne sait pas. 

 

5. Site du club 

Jean-Marc s’oppose à une appli séparée du site du club pour s’inscrire aux créneaux d’escalade. Il faut 

que l’inscription à un créneau soit ouverte à toute personne (Grimpe chez les voisins) et on ne va pas 

cumuler les applis. Le CA est d’accord. 

 

Mohamed présente un devis avec plein d’options pour faire construire le site du club par un 

professionnel. Après étude, Le CA mandate Mohamed pour la construction d’un beau site répondant à 

nos besoins, fonctionnel sans superflus (forum, gestion des EPI, …) pour 2000 €. 

Il est regrettable qu’aucun adhérent compétent en informatique n’ait pu s’investir dans ce projet, mais 

on ne peut plus attendre. 

 

6. Divers 

- Nous officialisons le nouveau logo du club, voir le haut de ce CR. 

 

- T-shirt avec le nouveau logo du club pour les enfants, encadrants et bénévoles. Marion nous fera 

une proposition. 

 

- Recensement et contrôle des EPI avant la rentrée. Oualid n’a manifestement plus le temps. Faut-

il trouver un nouveau responsable EPI ? ou un deuxième ? 

 

- Pb de la mise à jour de Grimpe chez les voisins et des visiteurs qui ne s’annoncent pas. Pas de 

solution ! attention à la présence des référents (voir ci-dessous). 

 

- Mettre à jour la liste des référents, celle-ci conditionne l’usage du mur. Et consigne à donner au 

gardien du gymnase de ne pas confier les clefs à d’autres personnes que celles de la liste. 

 

Fin à 22h30, ouf ! 


